



# IGLESIA EN *misión*

---

Los frutos del Sínodo | 2015-2020

---

# CONTENIDO

4	La historia del Sínodo
6	Enviados en misión para proclamar a Cristo
10	Llamados para equipar a los líderes para la misión
14	Siguiendo el mandato misionero de Cristo de hacer discípulos
16	Creciendo en la santidad a través de la vida sacramental de la Iglesia católica
20	Creciendo en la santidad a través de la vida sacramental de la Iglesia católica
22	El Espíritu Santo continúa enviándonos

“En esto es glorificado mi Padre: en que den mucho fruto, y sean así mis discípulos”.

| JUAN 15,8 |



“Este será para nosotros un nuevo Pentecostés”.

| ARZOBISPO LISTECKI |



# misión

Proclamar el Evangelio de Jesucristo por medio de su muerte y resurrección salvífica llamando, formando y enviando discípulos para ir y hacer nuevos discípulos.

Como pueblo estamos llamados a tener un encuentro con Jesús y crecer como discípulos a través de la vida sacramental de la Iglesia.

**E**l Sínodo del 2014 convocado por el Arzobispo Jerome E. Listecki fue un paso audaz en el que confiamos en el Espíritu Santo para guiarnos hacia una renovación espiritual y una visión impactante que nos impulsó hacia el futuro.

El proceso del Sínodo empezó con la Carta Pastoral del Arzobispo Listecki sobre la Iglesia, “Quién dicen que soy yo?”, en enero del 2013. ([www.archmil.org/synod](http://www.archmil.org/synod)) Esta carta pastoral se enfocó en la Iglesia como Misterio, Sacramento, y Comunión y estableció la base para el Sínodo Arquidiocesano.

En preparación al Sínodo, se dio un proceso de discernimiento de la base comunitaria en el otoño del 2013, el cual incluyó sesiones parroquiales por toda la arquidiócesis a las que asistieron cerca de 15,000 personas. A continuación, se dieron reuniones distritales en febrero del 2014, en la cuales más de 1,500 líderes aportaron sus observaciones sobre las iniciativas para ocho áreas prioritarias principales.

El evento del Sínodo se dio a cabo el fin de semana de Pentecostés, del 4-6 de junio del 2014, e incluyó la participación de 500 delegados, observadores, y facilitadores de grupos pequeños, reunidos para orar, analizar y discernir las prioridades principales para la Arquidiócesis de Milwaukee.

El Arzobispo Listecki afirmó las prioridades del Sínodo en su Declaración Sinodal, “Llenos con el Espíritu Santo”. ([www.archmil.org/synod](http://www.archmil.org/synod)) La Comisión Arquidiocesana para la Implementación del Sínodo fue formada por el Arzobispo Listecki para supervisar el proceso de dar respuesta a las prioridades del Sínodo.

Una nueva declaración de la misión para la arquidiócesis surgió del Sínodo y ésta continúa guiándonos. Nuestro llamado a la misión ha enmarcado los “Movimientos de la historia del Sínodo” los cuales incluyen los siguientes temas:

- Enviados en misión para proclamar a Cristo
- Llamados para equipar a los líderes para la misión
- Siguiendo el mandato misionero de Cristo de hacer discípulos
- Creciendo en la santidad a través de la vida sacramental de la Iglesia católica
- El Espíritu Santo continúa enviándonos

# Enviados en misión para proclamar a Cristo

Alentados por el Espíritu Santo después del primer Pentecostés, los apóstoles salieron a proclamar a Cristo con valor y convicción. Ellos predicaron el mensaje salvífico de Cristo crucificado y resucitado de entre los muertos - y el mundo cambió.

Ellos se dedicaron a la vida comunitaria y a la fracción del pan. Ellos compartían todo cuanto tenían y nadie carecía de nada. Los apóstoles realizaron grandes señales y maravillas y muchos se unieron a ellos (Hechos 2, 42-47).



## FRUTOS DEL SÍNODO

El nuevo Pentecostés del Sínodo nos envió con similar valentía a proclamar a Cristo y cambiar el mundo por medio de Él. Se impulsó nuestra misión en formas nuevas e impactantes. Se le dio un nuevo enfoque al Ministerio Urbano y Pro-Vida para apoyar y desarrollar la comunidad en áreas urbanas vulnerables.

Se proclamó a Cristo en los campus universitarios a partir de la inauguración de Brew City Missionary Project para reclutar, formar y enviar misioneros para forjar relaciones, dar testimonio de fe, y dirigir grupos pequeños de estudio bíblico.

Los nuevos planes pastorales y los cambios intencionales en el personal produjeron una nueva y fortalecida colaboración con los católicos afroamericanos, hispanos y otros grupos étnicos católicos.

Caridades Católicas trajo esperanza y sanación a los más necesitados, y nuestra relación continua con La Sagrada Familia, nuestra parroquia hermana arquidiocesana, fomentó la profundización de la solidaridad global.

Se proclamó a Cristo. Se fortaleció a la Iglesia. Se cumplió la misión.



# ¿Cómo estás proclamando a Cristo a través de tu ministerio?



**Anne Haines, Directora Ejecutiva  
de UrbanInitiativeMKE  
y Representante Episcopal**

El llamado de Cristo de amar a nuestro prójimo, con una opción preferencial para aquellos que sufren de la pobreza y que son marginados, ocupa un lugar central en el Ministerio Urbano en la Arquidiócesis de Milwaukee. Nuestros ministerios y visiones se miden constantemente en función de cómo trabajan para promover la vida y la dignidad del ser humano. Al llamar a las personas de bien de la arquidiócesis para unirse a esta misión, proclamamos a Cristo con nuestros corazones y nuestras manos.

Lo que más me inspira en mi trabajo es que tengo el privilegio de caminar y trabajar con personas de fe profunda y talentosas que residen en el centro de nuestra ciudad. También estoy bendecida por tener a tantas personas en toda la arquidiócesis que ofrecen su “tiempo, talento y tesoro” para ayudar a construir un mundo mejor.



**Kelsey Carter, Misionera de Brew City  
Catholic de Fond du Lac**

Como misionera en los campus universitarios, procuro amar a cada estudiante como Cristo lo hace, abundantemente y sin reservas, y verlos como Sus seres amados. Además, ha sido bello amar a cada estudiante como si yo estuviera amando a Cristo mismo, porque precisamente eso hago, a través del Cuerpo de Cristo.

La parte que más me inspira del ministerio universitario es cuando los estudiantes empiezan a comprender que ellos también son “pescadores de hombres” y que Cristo los invita a unirse a la misión. Es sumamente edificante e inspirador cuando los estudiantes me enseñan cómo llevar a cabo el ministerio, ya que todos caminamos juntos en el peregrinar de la vida.

*El Ministerio Urbano y Pro-Vida, así como los Misioneros Católicos de Brew City, son ministerios que se establecieron en respuesta a las prioridades del Sínodo.*



## Llamados para equipar a los líderes para la Misión

Durante su ministerio, Jesús pasó la mayor parte de su ministerio con sus discípulos. De manera intencional, él les dedicó el tiempo necesario para llamarles, para establecer una relación de amistad e instruirles en su palabra y estilo de vida. ¡Esta atención enfocada en los hombres y mujeres que siguieron a Jesús no fue un accidente!

Jesús quiso compartirse a sí mismo intencionalmente y con todo su ser. Él quería que su misión salvífica continuara a través de los tiempos; entonces se entregó completamente - tiempo, energía y atención - a esta banda pequeña de gente ordinaria. Para que su misión continuara a través de ellos, ellos necesitaban ser entrenados; entonces él preparó a sus líderes para la misión.



### LOS FRUTOS DEL SÍNODO

En conformidad con el modelo de Cristo, el Sínodo se enfocó en preparar a los líderes para la misión. Se formó a los líderes para la evangelización y se les entrenó para pasar del mantenimiento a la misión. Fueron inmersos en el significado y los métodos del discipulado, enfocándose en el Discipulado en la Vida Cotidiana y la Espiritualidad del Discipulado. Asimismo, fueron orientados a crear equipos de liderazgo que planificaran, manteniendo la misión en mente.

Se reconoció a los discípulos laicos a través de la creación de la Oficina del Ministerio Laico. Se creó una beca para el ministerio laico con el propósito de equiparlos para ejercer un liderazgo más sólido en la Iglesia. Asimismo, se reunió a los ministros laicos para reconocerlos e inspirarlos a continuar su liderazgo misionero.

Se guio a los líderes durante la pandemia del CoVID-19 coronavirus a través de reflexiones diarias con los obispos, y se proporcionó recursos para las parroquias y las escuelas, e iniciativas tales como "Comunión con Valor", "La Semana Santa en la Iglesia Doméstica", "Navegando el 2020" y el "Retorno Católico".

Se equipó a los líderes. Se fortaleció a la Iglesia. Se cumplió la misión.

## ¿Cómo lideras teniendo siempre en mente la misión de Cristo?



**Rev. Phillip Bogacki, Párroco, Parroquias de San Bernardo y Cristo Rey, Wauwatosa**

El liderazgo debe ser un trabajo en progreso. Los líderes deben ser persistentes en llevar a cabo la misión de una parroquia católica. Si los líderes se mantienen tibios, la comunidad en general no podrá reconocer con claridad su misión. Un líder a menudo debe mantenerse firme y decir “no” a muchas ideas buenas para proteger la integridad de la misión de la parroquia.

Una parroquia que intencionalmente se centra en la misión de Cristo es una parroquia que humildemente va adaptándose. Es una comunidad atenta al concepto de la curva de adopción, en la cual se eleva aquellas personas positivas y a menudo silenciosas, y se cuenta con la comunidad para mantenerse enfocados en seguir adelante gozosamente.



**Shanedra Johnson, Directora del Ministerio de Ayuda Social, Catedral de San Juan Evangelista, Milwaukee**

En el ministerio, Dios me guio a la Catedral, cuya misión es servir a quienes se encuentran necesitados mental, física y espiritualmente. En mis estudios en el Seminario y Escuela de Teología del Sagrado Corazón de Jesús, mi misión fue, y continúa siendo, aprender durante toda mi vida sobre nuestra bella y diversa Iglesia católica y compartir esa riqueza con todas las personas con quien me encuentre.

Un aspecto importante de mi ministerio es tener una conexión auténtica con las personas a quienes sirvo para llevar paz y felicidad tanto a sus vidas como a la mía, aunque sea por un solo momento. Uno de los mejores aspectos de mis estudios fue mis compañeros de clase y mis profesores. He crecido y enriquecido en maneras que aun he de comprender.



“Mi misión es aprender durante toda mi vida sobre nuestra bella y diversa Iglesia católica”.

| SHANEDRA JOHNSON |

# Siguiendo el mandato misionero de Cristo de hacer discípulos

Cristo representó la misión del amor salvífico del Padre para toda la humanidad. Durante su vida terrenal, Cristo llevó a cabo la misión de crear discípulos. Su plan fue hacer discípulos para que formaran la Iglesia y así Él pudiera continuar con su misión mediante la Iglesia a través de los tiempos.

Después de resucitar de entre los muertos, Cristo se apareció a los discípulos y les dio su mandato misionero - “Vayan, pues, y hagan discípulos de todas las naciones...” (Mt. 28,19). Ellos fueron encomendados para llevar a cabo la misión - formar la Iglesia para continuar la misión de Cristo de hacer discípulos.

“En virtud de su bautismo, todos los miembros del Pueblo de Dios se han convertido en discípulos misioneros.” (Papa Francisco, *Evangelii Gaudium*, 20)



## FRUTOS DEL SÍNODO

La misión de hacer discípulos fue la parte central del Sínodo. Se introdujo a las parroquias Catholic ID, el cual es un proceso enfocado en hacer discípulos. Miles fueron evangelizados a través de “El Reto del 1 %”, “El análisis después del juego”; y “Orando como pareja”.

Se destacó la importancia de la Educación Religiosa en un plan de formación desarrollado para hacer discípulos a lo largo de la vida. Se estableció la Oficina para la Evangelización de las Escuelas Secundarias. Se evangelizó a cientos de adultos jóvenes en la Conferencia Inheritance, así como en Winter Weekend y Brewing the Faith.

Se creó las Escuelas Católicas Seton para hacer discípulos en el área urbana de Milwaukee, y el Arzobispo Listecki instituyó la “Orden de Catequistas”



([www.archmil.org/synod](http://www.archmil.org/synod)) para sobresaltar nuestra misión de hacer discípulos.

Se hizo discípulos. Se fortaleció a la Iglesia. Se cumplió la misión.

## ¿Cómo haces discípulos mediante tu ministerio?



**Diácono Henry Reyes**

Diácono Permanente, Parroquias de San Antonio y San Jacinto, Milwaukee

Cristo es el centro de toda vocación. Dios me ha dado la oportunidad para educar y formar a personas con todo tipo de vocación. Con regularidad, doy homilías y escribo una columna en el Catholic Herald, también ofrezco charlas a parejas casadas, clases para los ministros que se están preparando para su ordenación, así como dirección espiritual y retiros para solteros y otros adultos.

Lo primordial de toda enseñanza es dar el ejemplo. Como diácono, tengo la oportunidad de vivir las lecciones que intento enseñar. Al cargar con mis propias cruces como esposo, padre y ministro ordenado, intento dar un ejemplo creíble del discipulado cristiano. Asimismo, estoy consagrado para ofrecer intercesiones por todos los discípulos de Cristo en mis oraciones y sacrificios diarios.



**Kathleen Cepelka**

Superintendente de las Escuelas Católicas

Por más de 175 años, las escuelas primarias y secundarias en la Arquidiócesis de Milwaukee han estado arraigadas en el mandato de Jesús, “Vayan y hagan discípulos de todos...” Esta misión mueve a los educadores católicos hoy más que nunca a integrar la fe en todos los aspectos de la vida y cultura de las escuelas. Los estudiantes católicos y no católicos, en las áreas urbanas, suburbanas y rurales de la arquidiócesis son formados como discípulos instruyéndoles en la fe, enseñándoles a orar, experimentando la vida en comunidad, y haciéndoles comprender su responsabilidad con el evangelio hacia el servicio.

Como educadora católica de toda una vida, he experimentado personalmente, tanto como estudiante y como líder, la diferencia que una educación católica puede lograr. Estoy agradecida que, desde una temprana edad, fui formada espiritual, intelectual, y emocionalmente por maestros excepcionales que me inspiraron a hacer todo lo mejor posible y dar lo mejor de mí. Estoy motivada a continuar esta misión que amo – y a transmitir su legado de idealismo a los demás – debido a lo que ellos compartieron conmigo tan generosamente.

## Creciendo en santidad a través de la vida sacramental de la Iglesia católica

Jesús hizo discípulos para poder guiarlos a una profunda relación con la Trinidad. Esta comunión, esta vida de santidad, es nuestro diseño y destino divinamente asignados a nosotros. Fuimos creados por Dios, para vivir en Dios ahora, y habitar con Dios por toda la eternidad.

Jesús abrió este camino a la Divina Comunión instituyendo los Sacramentos en su Iglesia. Él nos introduce a la comunión (Bautismo, Confirmación, Eucaristía), nos sana para la comunión (Reconciliación, Unción de los Enfermos) y nos envía al servicio de la comunión (Matrimonio, Órdenes Sagradas).



### FRUTOS DEL SÍNODO

Como un proceso de renovación espiritual, el Sínodo nos llamó a una santidad más profunda. Las vocaciones al sacerdocio y al diaconado han crecido de manera exponencial a través del buen trabajo del Seminario de San Francisco de Sales y la Oficina para la Formación del Diaconado. Se revitalizó la Preparación Matrimonial para ayudar a las parejas comprometidas a descubrir el plan de Dios para su matrimonio.

La sanación de Jesús incrementó mediante la iniciativa de las “12 horas de Reconciliación”. Se difundió extensamente un video para la promoción de la Misa. Se creó “Una visión para el futuro” para promover la evangelización a través de la Misa dominical. Además, se diseñó “Whispers in the Pew” una guía para los padres para ayudar a sus hijos a participar de manera más profunda en la Misa.

Se creció en santidad. Se fortaleció a la Iglesia. Se cumplió la misión.

## ¿Cómo estás creciendo en santidad?



**Rev. Edward Sanchez**, Ordenado como sacerdote el 16 de mayo, 2020  
Párroco Asociado, Comunidad Católica de la Sagrada Familia, Fond du Lac

He estado creciendo en la fe respecto a la resurrección de Cristo de entre los muertos. Su resurrección no depende de mí; es un acontecimiento objetivo. Aun si fallo o cometo errores, la resurrección de Jesús sigue en pie y tener una relación con él nos ofrece nueva alegría y libertad.

Como sacerdote, espero enseñar a orar a los demás. Orar en Misa es tremadamente poderoso si ofrecemos a Dios nuestras preocupaciones, nuestras esperanzas, y relaciones junto con el sacrificio de Cristo. El vivir consciente de la presencia y guía de Dios es también tremadamente poderoso. Ambos provienen de la conexión con Dios a través de la oración.



**Miguel & Susanna Crespo**, Pareja presentadora en el Programa de Preparación Matrimonial en español

El matrimonio es un llamado a la santidad porque implica compartir todo,

ser transparentes, ser sinceros y honestos y fieles aun en las crisis; es un llamado a amar como Cristo amó especialmente en tiempos más difíciles. El matrimonio es la decisión de seguir a Cristo diariamente dentro de un sacramento, el cual proporciona las gracias necesarias de fortaleza y perseverancia ante el pecado y la debilidad humana.

Cuando los demás son testigos del amor fiel, la perseverancia, y el respeto mutuo, en una relación que tiene una dirección clara centrada en metas mutuas fijas en Cristo, el Espíritu Santo planta sus semillas y hace su trabajo en los corazones de las personas que conoces.



"Una relación con Jesús nos ofrece nueva alegría y libertad".

| REV. EDWARD SANCHEZ |

# El Espíritu Santo continúa enviándonos

El Sínodo fue un movimiento no un momento, y continúa revelándose y floreciendo. Guiados por el Espíritu Santo soplando fuertemente en la Iglesia, el Sínodo continuará dando fruto. Nosotros continuaremos Proclamando a Cristo y Haciendo Discípulos a través de la Vida Sacramental de la Iglesia.

El Espíritu Santo nos envía. Se fortalece a la Iglesia. Se cumple la misión.



## ¿Cuál es tu mayor esperanza para el futuro?



**Anne Haines**, Directora Ejecutiva de UrbanInitiativeMKE y Representante Episcopal  
Mi mayor deseo para el futuro es que prioricemos nuestro llamado evangélico para asegurar que todas las personas tengan acceso a las cosas necesarias

para gozar de una vida digna. Oro para que resaltemos y apoyemos el trabajo que ya estamos realizando, mientras expandimos ampliamente nuestros ministerios que abogan por los más vulnerables. Me maravilla la bondad de nuestras 193 parroquias – creo que, si podemos aprovechar todo ese amor, el Espíritu Santo nos guiará para ser una fuerza profundamente significativa en la construcción del Reino.



**Kelsey Carter**, Misionera de Brew City Catholic  
Mi deseo es que, como católicos, nuestros corazones continúen ardiente por Cristo. Que nos enamoremos de tal manera de Cristo que no podamos resistirnos a compartirlo con los demás y deseemos acompañarlos en su camino para enamorarse de igual manera de Él.



**Rev. Phillip Bogacki**, Párroco de las Parroquias de San Bernardo y Cristo Rey, Wauwatosa  
Espero que crezca nuestro ímpetu para actuar valientemente; para regresar con mayor profundidad a nuestras raíces como Iglesia católica, la cual está enfocada fundamentalmente en ir a la periferia. Debemos estar orientados a la misión en todas las decisiones que tomemos para crear un mundo mejor, atrayendo a más personas a la esperanza y la vida que la Iglesia quiere que todos tengan.



**Shanendra Johnson**, Catedral de San Juan el Evangelista, Milwaukee y graduada en Ministerio Laico  
Mi mayor deseo es dirigir un centro de retiro; cuándo y dónde será en el tiempo de Dios. En mi corazón, siento que el Espíritu Santo me está moviendo, me está llamando al próximo capítulo de mi vida. Me encantaría proporcionar a todos los que lleguen la oportunidad para tener descanso, paz y tranquilidad.



**Diácono Henry Reyes**,  
Diácono Permanente, Parroquias de San Antonio y San Jacinto, Milwaukee  
Mi mayor esperanza es la esperanza eterna de Cristo y la Iglesia a través de los siglos; que todos logren conocer intimamente a Dios mediante la fe en Jesucristo. También espero que por medio de la intercesión de la Santísima Virgen María y su Gloriosísimo Esposo San José, y todos los Ángeles y Santos de Dios, podamos vivir una vida llena de la presencia y gracia de la Santísima Trinidad en este mundo y en unión total con Dios en el próximo.



**Kathleen Cepelka**,  
Superintendente de las Escuelas Católicas  
Uno de mis mayores deseos para el futuro es que las artes – en todas sus formas – no se pierdan en nuestra búsqueda de lo práctico, lo eficiente, lo masivo y lo inmediato. Espero que la poesía, la literatura, el drama, la música y las artes visuales siempre tengan una voz para enseñarnos sobre Dios.



**Rev. Edward Sanchez**, Párroco Asociado, Comunidad Católica de la Sagrada Familia, Fond du Lac  
Espero ser un padre espiritual. En otras palabras, espero que Dios use mi vida como sacerdote para guiar a muchas personas para vivir generosamente y con alegría su vocación matrimonial, sacerdotal o individual. Y espero agradecer a Dios junto con ellos por Su don de vida abundante.



**Miguel & Susanna Crespo**, Pareja presentadora en el Programa de Preparación Matrimonial en español  
Ante todo, nuestra esperanza está en Cristo y sinceramente nos esforzamos por guiar el uno al otro para poder alcanzar el Cielo.

Lo hacemos alentándonos mutuamente para orar, involucrándonos en el ministerio, el estudio de la palabra de Dios, y frecuentando los sacramentos. Esperamos que los frutos de nuestra fe se conviertan en comida espiritual para nuestros hijos y nuestros nietos futuros.

# Guía para el Diálogo entre Líderes

La Guía para el Diálogo entre Líderes presenta preguntas para usarse en la planificación y diálogo en grupos de líderes, tales como el Equipo de Liderazgo Parroquial, el Personal Parroquial, el Consejo Parroquial, los comités y comisiones.

## La historia del Sínodo

El Sínodo del 2014 convocado por el Arzobispo Jerome E. Listecki fue un paso audaz en el que confiamos en el Espíritu Santo para guiarnos hacia una renovación espiritual y una visión impactante que nos impulsó hacia el futuro.

- ¿Qué paso audaz te está pidiendo el Espíritu Santo que tomes para poder guiar a tu parroquia hacia una renovación espiritual profunda?
- Si tuvieras que describir un panorama de los próximos 3-5 años, ¿cómo sería una visión impactante de tu parroquia?

## Enviados en misión para proclamar a Cristo

Alentados por el Espíritu Santo después del primer Pentecostés, los apóstoles salieron a proclamar a Cristo con valor y convicción. Ellos predicaron el mensaje salvífico de Cristo crucificado y resucitado de entre los muertos – y el mundo cambió.

- ¿Cómo puedes proclamar a Cristo a las personas dentro y fuera de tu parroquia en maneras que sean nuevas y fructíferas?
- ¿Qué puedes hacer para que se proclame a Cristo de forma explícita y central en todo lo que haces en la parroquia?

## Llamados para equipar a los líderes para la misión

Jesús quiso compartirse a sí mismo intencionalmente y con todo su ser. Él quería que su misión salvífica continuara a través de los tiempos; entonces se entregó completamente – tiempo, energía y atención – a esta banda pequeña de gente ordinaria. Para que su misión continuara a través de ellos, ellos necesitaban ser entrenados; entonces él preparó a sus líderes para la misión.

- ¿Quién en el círculo de liderazgo en tu parroquia necesita entrenarse para la misión?
- ¿Cómo dedicarás tiempo, atención, experiencia y recursos para equipar a tus líderes para su misión?

## Siguiendo el mandato misionero de Cristo de hacer discípulos

Después de resucitar de entre los muertos, Cristo se apareció a los discípulos y les dio su mandato misionero – “Vayan, pues, y hagan discípulos de todas las naciones...” (Mt. 28,19). Ellos fueron encomendados para llevar a cabo la misión – formar la Iglesia para continuar la misión de Cristo de hacer discípulos.

- ¿Cuál es el plan intencional de tu parroquia para hacer discípulos - llamar a los que desean servir, formar a los discípulos, enviar a los misioneros?
- ¿Qué se requeriría para alinear todo en tu parroquia entorno a este movimiento tridimensional para hacer discípulos?

## Creciendo en santidad a través de la vida sacramental de la Iglesia católica

Jesús abrió este camino a la Divina Comunión instituyendo los Sacramentos en su Iglesia. Él nos introduce a la comunión (Bautismo, Confirmación, Eucaristía), nos sana para la comunión (Reconciliación, Unción de los Enfermos) y nos envía al servicio de la comunión (Matrimonio, Órdenes Sagradas).

- ¿De qué maneras nuevas e inspiradoras puedes invitar a los miembros de tu parroquia para aumentar su deseo de buscar la santidad a través de los Sacramentos?
- ¿Cómo puedes despertar en los miembros de la parroquia la verdad de que su origen, identidad, y destino se encuentran en comunión con la Santísima Trinidad?

## El Espíritu Santo continúa enviándonos

El Sínodo fue un movimiento no un momento, y continúa revelándose y floreciendo. Guiados por el Espíritu Santo soplando fuertemente en la Iglesia, el Sínodo continuará dando fruto. Nosotros continuaremos Proclamando a Cristo y Haciendo Discípulos a través de la Vida Sacramental de la Iglesia.

- Tomen tiempo para orar juntos sobre cómo son enviados por el Espíritu Santo. ¿Qué les está diciendo Dios sobre dónde deben ir y cómo llegar allí?
- ¿Qué pueden hacer para que las preguntas en esta guía para el liderazgo sean una parte regular y central en sus reuniones de liderazgo, tales como en el Equipo de Liderazgo Parroquial, el Personal Parroquial, el Consejo Parroquial, los comités y las comisiones?





ARQUIDIÓCESIS  
*de* MILWAUKEE